



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Centres hospitaliers

Question écrite n° 48679

Texte de la question

M. Patrick Herr souhaite attirer l'attention de M. le secrétaire d'Etat à la santé et à la sécurité sociale sur le problème préoccupant du recrutement d'anesthésistes-réanimateurs. Depuis quelques années, en effet, nombre d'établissements hospitaliers rencontrent des difficultés à pourvoir les postes ouverts à recrutement. La Haute-Normandie est particulièrement touchée par ce phénomène. On n'y compte que 8,1 anesthésistes-réanimateurs pour 100 000 habitants contre 17 en Ile-de-France. Cette crise pose la question de la qualité de l'hospitalisation et engendre des inquiétudes aussi bien au sein du corps médical que dans l'esprit des patients. Il souhaite connaître, en conséquence, les mesures que le Gouvernement entend prendre pour enrayer la décroissance du nombre d'anesthésistes-réanimateurs.

Données clés

Auteur : [M. Herr Patrick](#)

Circonscription : - UDF

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 48679

Rubrique : Hopitaux et cliniques

Ministère interrogé : santé et sécurité sociale

Ministère attributaire : santé et sécurité sociale

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 février 1997, page 916